

EDITORIAL

40 Revistas “Entorno” y más de 10 años de ensayar la investigación. La Universidad Tecnológica de El Salvador a través de la Vicerrectoría de Investigación y Proyección Social, ha venido realizando la labor de investigación básica; por inquietud institucional de formación profesional; por el deseo de hacer presencia en el intento de solucionar la problemática socio, económica y política del país, desde una óptica académica, y para satisfacer al mismo tiempo los requerimientos del Ministerio de Educación.

La Revista Entorno ha sido el vehículo para darle cabida a muchas síntesis de las investigaciones realizadas como las que en este número se presentan y que recogen gran parte de la labor realizada por investigadores y docentes investigadores, durante el año 2007 con los resúmenes sobre: “Desarrollo de una herramienta digital Webstrack, empleando tecnologías orientadas a la Web 2.0 como apoyo al sistema de educación”, “Diagnóstico de las universidades privadas y su contribución al desarrollo de El Salvador”, “El impacto e importancia de estudios técnicos especializados en turismo, a partir de requerimientos profesionales demandados por diferentes sectores de El Salvador”, “El impacto de la migración en la mujer y la familia”, “El proceso de adopción de las NIF/ES en las PYMES asociadas a AMPES”, “Factores psicológicos de riesgo en mujeres salvadoreñas víctimas de violencia conyugal”, “Integración al centro histórico de San Salvador de los edificios contemporáneos de la Universidad Tecnológica de El Salvador”, “Proyecto de registro y reconocimiento de sitios arqueológicos históricos de El Salvador (PAHES-UTECS) Primera fase” y “Principales teorías de la interpretación de la Ley Penal” .

La Revista Entorno en sus cuarenta números ha dado cobertura también a diferentes análisis de temas relacionados con la situación socio económica y política prevaleciente en el país durante más de una década, los cuales han sido elaborados por reconocidos profesionales. Entorno cumple una función de divulgación del pensamiento, con artículos de responsabilidad de sus autores, como una forma de reforzar la libertad de expresión.

